

# 新学期開始！～三学期の抱負～

1月8日(火)、始業式が行われ、今年度最後の学期が始まりました。新学期に臨むにあたり、実りのある学校生活を送ろうという意識が生徒たちの抱負から感じられます。以下に、生徒たちの冬休みの思い出及び三学期の抱負を抜粋し、掲載します。

## ◇1年 高田 優人

冬休みの思い出は、大晦日の日に親戚が集まったことです。日頃あまり会うことができなかつた親戚の人に会えたことがうれしかったです。しかし、それ以外の日はだらだらと過ごしてしまい、勉強や運動もせずに、最終日に慌てて冬休みの宿題をやることになってしまいました。この点は反省しています。

今年の抱負としては2つあります。一つ目は、学習や運動を計画的に行うことです。今まで計画通りにできたことは全くありませんでした。今年は、少しずつでも計画を立てて、実行していきたいと思います。3学期は学習内容も難しくなってくると思うので、家庭学習も頑張りたいと思います。もう一つは、少しずつ自分の将来のことを考えていきたいです。何をしたいかよく分からない自分のことを見つめ直して考えたいです。今年はこの2点を実行できるように頑張りたいです。



## ◇2年 椎葉 美侑

3学期は先輩らしい行動をしていきたいです。これまでは何事も自分から行動しようとはせずに、人にやらせたりしていました。そのようなところを一番に直していこうと思います。また、周りを見て行動することもできるように気を配りたいです。TSプランの授業でも何もせずに立っているばかりで、先生から呼ばれたときや頼まれたときしか動きませんでした。「今のうちにそのような力を身につけよう」という先生の言葉を聞いて私もそうだなと思い、自分から進んで行動すること、周りを見てどうした方がいいか考えることの2つを意識して学校生活を送りたいと思います。卒業後の進路のことも考えながら今年较去年よりも頑張る一年にします。

## ◇3年 桑原 旺大

僕には今年の目標が3つあります。まず、1つ目は3学期という短い時間をどのように過ごすかということです。残り少ない学校生活の中で自分ができることを見つけ出し、チャレンジしていきたいと思います。2つ目は、卒業後には社会人として自立し、早く一人前になれるようにがんばっていききたいということです。3つ目は、五木分校を笑顔で卒業したいということです。今年笑顔が絶えない一年にしたいです。そのためにも、最後に3年生のみんなと笑って五木分校を卒業したいと思います。



熊本県立人吉高等学校

# 五木分校ニュース

第209号  
平成31年1月  
編集発行  
熊本県立人吉高等学校  
五木分校

## 第36回五木村新春駅伝大会

平成31年1月13日(日)、第36回五木村新春駅伝大会に出場しました。今年は「走力低下は否めない。どうにかならんかな? 作戦」で挑みました。叩き上げのお父さんが一代で築いた会社を継ぐ「2代目」。昨年の優勝を引き継ぐ「2連覇」。何事においても難しいとされる「2回目」にチーム一丸となってコツコツと努力を積み重ねてきました。しかし、まさかのインフルエンザが大流行しメンバー2名が罹患したため、急遽助っ人ランナーを入れた急造チームとなりました。

1区の高橋先生が予想通りの快走を魅せ1位でたすきリレー、2区里田で2位となり、3区椎葉が奮闘するも3位に転落。しかし、4区平岡が2位に順位を上げる好走、5区吉川、6区松村が予想外の爆走でトップに追いつきます。7区桑原、8区森下が力走し練習時のタイムを3分以上縮める47分43秒でゴール。優勝こそ逃しましたが、急造チームでの準優勝は一人ひとりがよく頑張ってくれた結果でした。生徒たちは持てる力を100%以上発揮してくれたと思います。また、仲間を応援したり次の走者の補助をするなど、多くの生徒がチームのために頑張ってくれていました。応援に来て下さった保護者、職員の皆さん、本当にありがとうございました。「やはり連覇は難しかった!」

1区(1.8km)	高橋 遼 (ジム)	6分37秒(自己ベスト)
2区(1.3km)	里田 拓海 (1年)	5分21秒( " )
3区(1.3km)	椎葉 美侑 (2年)	6分15秒( " )
4区(1.3km)	平岡 翔也 (2年)	4分51秒( " )
5区(1.3km)	吉川 典志 (2年)	5分33秒( " )
6区(1.3km)	松村 心 (3年)	4分24秒( " )
7区(1.3km)	桑原 未波 (1年)	7分43秒( " )
8区(1.8km)	森下 龍聖 (3年)	6分56秒( " )



## 平成30年度修学旅行報告

平成30年12月1日(火)から14日(金)までの3泊4日の日程で、2年に一度の1・2年合同修学旅行に行ってきました。出発時に雨が心配されましたが、大阪で過ごした4日間は天気にも恵まれ有意義な旅行になりました。新八代駅まで貸切りバスで往復した以外は、新幹線・地下鉄など公共交通機関を利用し、各見学地・施設まで徒歩で行きました。そのお陰で疲れはしましたが、大阪の街を実感することができたようでした。他にUSJでのアトラクションや人と未来防災センターでの研修など様々な経験をし、今後の生活に活かしてくれるものと思いました。(余談ではありますが、USJで絶叫系のアトラクションに乗りすぎて鼻血を大量に出した人もいました...)

最後になりましたが、五木村の皆様には今回も多大な財政的支援をいただき、心より感謝申し上げます。

1日目	パナソニックセンター大阪、あべのハルカス
2日目	USJ (ユニバーサル・スタジオ・ジャパン)
3日目	大阪市内班別自主研修
4日目	人と未来防災センター、神戸中華街散策



### 2月行事予定

- 1日(金) 月例会  
あいさつ運動  
3年家庭学習期間開始
- 6日(水) 考查学習会  
学習時間調査  
(~14日)
- 8日(金) 3年生登校日  
送別球技大会  
防犯教室
- 11日(月) 建国記念の日
- 13日(水) 学年末考査  
(~15日)
- 27日(水) 卒業式場設営
- 28日(木) 表彰式  
同窓会入会式  
卒業式予行  
消費者教育講座

※3月1日(金) 卒業式